
REQUERIMENTO Nº 150/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita oficiar a ANATEL quanto à fiscalização da utilização dos postes públicos pelas
empresas de telefonia e internet

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a V. Exa oficiar à ANATEL solicitando-lhe providências
quanto à fiscalização da utilização dos postes públicos pelas empresas de telefonia e
internet, que deixam os fios soltos, caídos no chão e pendurados de forma irregular quando
realizam a instalação nestes postes.

JUSTIFICATIVA

O pedido se fundamenta pelo fato de que as empresas prestadoras dos serviços de telefonia
e internet sempre deixam fios pendurados ou embolados nos postes, causando uma
verdadeira poluição visual.
Ademais, há várias reclamações de munícipes que não conseguem nem abrir o portão da
garagem, em decorrência dos emaranhados de fios que as empresas deixam pelo caminho.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 26 de julho de 2022.

 

NEURISVAN LUCIO DE AZEVEDO
Vereador


